

## ABSTRAK

**Rizky Maulana, 1202010123, 2024. “ Hubungan Kepemimpinan Kharismatik Kepala Madrasah Swasta Dengan Kinerja Tenaga Pendidik(Penelitian *ex post facto* di YPP Al-Furqoniyah) ‘**

. Kepala Madrasah memiliki peran penting dalam meningkatkan

Pemimpin merupakan salah satu faktor yang berhubungan erat dengan kinerja Tenaga Pendidik. Kinerja Tenaga Pendidik sebagai sumber daya manusia untuk mencapai tujuan organisasi. Karena tanpa adanya kepemimpinan, hubungan antara tujuan pribadi dan tujuan organisasi akan menjadi lemah.

Berkembangnya lembaga pendidikan Islam bukan hanya dilihat dari kinerja Tenaga Pendidik dan tenaga kependidikan saja, namun kepemimpinan seorang Kepala Madrasah juga menjadi sangat sentral selaku pemegang lentera yang dapat mengarahkan kinerja Tenaga Pendidik dan tenaga kependidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) kepemimpinan kharismatik Kepala Madrasah swasta di YPP Al-Furqoniyah Bogor, (2) kinerja Tenaga Pendidik di YPP Al-Furqoniyah Bogor, dan (3) Hubungan kepemimpinan kharismatik Kepala Madrasah swasta dengan kinerja Tenaga Pendidik di YPP Al-Furqoniyah Bogor.

Metode penelitian ini menggunakan metode *Ex Post Facto* dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu angket/kuisisioner dengan jumlah responden 50 orang. Analisis datanya, yaitu: (1) analisis statistik deskriptif, (2) uji instrumen, (3) uji asumsi klasik. dan (4) uji hipotesis.

Berdasarkan hasil pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa: (1) kepemimpinan kharismatik Kepala Madrasah, yang diukur berdasarkan empat indikator terbukti pada kategori “Tinggi” dengan nilai rata-rata 4,07; (2) Kinerja Tenaga Pendidik, yang dinilai melalui lima indikator berada pada kategori “Tinggi” dengan nilai rata-rata 3,71. Hasil analisis juga mengungkapkan bahwa adanya hubungan antara kepemimpinan kharismatik Kepala Madrasah dan kinerja Tenaga Pendidik di YPP Al-Furqoniyah Bogor, sebesar 25,6%. Adapun implikasi dari temuan ini menunjukkan bahwa kepemimpinan kharismatik Kepala Madrasah yang tinggi dapat meningkatkan kinerja Tenaga Pendidik di YPP Al-Furqoniyah

***Kata kunci: Kepemimpinan Kharismatik, kinerja, Tenaga Pendidik, madrasah***